

So viele Worte hatte ich noch für dich.

So viele Erinnerungen bleiben nun für mich.

Wohin Dich Deine Reise auch führt - wir werden uns wiedersehen!.



Christa Pfränger geb. Kähler

... ist für immer gegangen.

Mit dankbaren Herzen fühlen wir uns mit allen verbunden, die uns in den schweren Stunden des Abschieds von meiner Frau und meiner Mutter zur Seite standen und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise bekundeten. Das Mitgefühl, das uns durch gesprochene und geschriebene Worte, stumme Umarmungen, Blumen, Kranz- und Geldspenden erfahren durften, hat uns tief berührt und war uns ein Trost und eine Hilfe.

DANKE dem Team von Blumeneck Werner für den individuellen Blumenschmuck, dem Bildhauer & Steinmetz Uwe Pommer und ihren Ärzten Dr. Wütscher und Dr. Brachmann für ihre medizinische Betreuung.

Unser besonderer Dank gilt ihren einstigen Schülern und Lehrerkollegen der ehemaligen Joseph Meyer Oberschule in Hildburghausen, der Trauerrednerin Frau Silke Armann für ihre sehr persönlichen einfühlsamen Abschiedsworte und dem gesamte Team von KNOLL Bestattungen für ihre Begleitung und Gestaltung beim Abschied unserer Christa.

In stiller Trauer

Lothar Pfränger & Kathrin Pfränger

Hildburghausen, im September 2020

